

José Luis Rosasco retoma a los jóvenes en su última "nouvelle"

Fantasías, ensueños y recuerdos son algunos de los elementos de la nueva novela de José Luis Rosasco, "Sandra y la que vino del mar", que acaba de ser publicada por Editorial Sudamericana.

El autor sigue la línea temática que lo ha caracterizado hasta ahora, la adolescencia, pero esta vez la historia es narrada por un adulto y no por un joven como en las novelas y cuentos anteriores de Rosasco.

—¿Por qué en la mayoría de sus novelas está presente el tema de la adolescencia?

—Por la intensidad que tiene, se pueden enfocar distintos momentos y situaciones. Es una edad apasionante.

—¿Tiene, con eso, una intención especial de llegar a los jóvenes?

—Creo en la lectura como un recreo y no como lección, amena, entretenida. Que sea entendible y donde el lector pueda identificarse con el tema. Esta forma de lectura llega mucho a los jóvenes. Eso se ve en el número de ediciones de mis libros que es gracias a ellos y a los profesores.

—¿En sus obras incluye elementos de su propia adolescencia?

—En todos mis libros, tanto en



JOSÉ LUIS ROSASCO
Sandra
y la que vino del mar



En "Sandra y la que vino del mar", José Luis Rosasco introduce, por primera vez en su obra, un personaje fantástico.

las "nouvelles" (a mis novelas las llamo así) como en los cuentos, hay un ingrediente autobiográfico.

—En su última novela, ¿cuál es ese ingrediente autobiográfico?

—Hay muchos recuerdos de la niñez y de la adolescencia, incluso un desencuentro con la ex que están incorporados en la novela de manera que sean útiles al universo de la novela.

—En esta obra, a diferencia de las anteriores, la historia es narrada por un adulto, ¿esto rompe en algo la temática que lo ha caracterizado?

—Es cierto que esta vez el protagonista es un adulto y podrá

pensarse que el tema es otro. Sin embargo, Octavio constantemente está volviendo a la evocación de la niñez y de la adolescencia, y así la novela sigue el curso de las anteriores, pero con elementos nuevos que le incorporé.

—¿Qué elementos nuevos?

—Por primera vez incorporé un personaje fantástico, que puede o no; no sabemos si "la que vino del mar" existió realmente, sólo tenemos los antecedentes del diario que escribe el propio protagonista.

—¿Qué está escribiendo ahora?

—Un libro de cuentos y si se alarga será una "nouvelle", pero todavía no lo sé.

S.V.S.

José Luis Rosasco retoma a los jóvenes en su última "nouvelle" [artículo] S. V. S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rosasco, José Luis, 1935-2021

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Luis Rosasco retoma a los jóvenes en su última "nouvelle" [artículo] S. V. S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile